



Veículo: La Patria

Data: 18/08/2015

Link: <http://lapatriaenlinea.com/?t=mujeres-marchan-para-incentivar-lactancia-materna¬a=230145>

Título: Mujeres marchan para incentivar lactancia materna

En Bolivia, mujeres, todas ellas madres de familia, junto a personeros de los centros de salud donde asisten, ayer por la mañana, recorrieron las calles de la ciudad portando pancartas que incentivan a la lactancia materna.

La actividad se inició en el parque de la Unión Nacional y culminó en la Avenida Cívica "Sanjinés Vincenti", donde se realizó un acto especial en presencia de autoridades del Servicio Departamental de Salud (Sedes), además de una feria referente a esta temática.

En el mes de la lactancia materna, personal de la Unidad de Alimentación y Nutrición del Sedes, organizó esta actividad y su responsable, Ariel Zeballos, mencionó que incentivar la lactancia es fundamental para mejorar la nutrición de los menores de dos años.

"Se ha decidido a nivel departamental, celebrar el mes de la lactancia materna, bajo el lema mundial que dice "Amamantar y trabajar, logremos que sea posible", con el firme propósito de defender los derechos de las madres que trabajan y amamantan", indicó Zeballos.

Por su parte, la responsable de Salud del Gobierno Autónomo Municipal de Oruro (GAMO), Tania Cruz, informó que en la ciudad se implementa la elaboración de material gráfico para socializar esta temática y hacer conocer que la mejor forma de tener niños sanos y fuertes es a través de la lactancia materna.

A momento de inaugurar la feria de salud, el director del Sedes, Jesús Ignacio Choqueticlla, manifestó que las madres deben sentirse fortalecidas porque están protegidas bajo la ley 3470 que indica que como autoridades, deben dar el apoyo a la lactancia materna.

"Nos falta incidir más en el respeto a los derechos de las mujeres que amamantan y trabajan, porque la ley les ampara y les brinda beneficios y facilidades para amamantar a sus niños", afirmó.

PROYECTO

Con relación a la socialización del proyecto complementario Carmelo, Zeballos señaló que hoy se realizará un curso taller de orientación donde se hablará de este alimento nutricional para la tercera edad, la forma de adquirirlo y cómo deben tomar previsiones para que estos gastos estén incluidos dentro de los Planes Operativos Anuales (POAs) de las Alcaldías, la actividad comenzará a las nueve de la mañana en los ambientes del hotel "El Fogón".